

PAQUITA DOMÍNGUEZ Y TOMÁS ALVIRA

Amar a Dios en el trabajo

La vocación a santificar la vida ordinaria, núcleo del mensaje del Opus Dei, lleva a poner en ella todo el amor posible, natural y sobrenatural juntos. El amor se esfuerza siempre en perfeccionarse, lo cual implica dedicación.

San Josemaría solía decir que el trabajo para un hijo de Dios en el Opus Dei era una **enfermedad crónica, progresiva, incurable**. Efectivamente, Tomás, cuando ya había cumplido los 70 años, impulsó y comenzó a dirigir la Escuela de Formación del Profesorado de Fomento.

A Paquita era difícil verla ociosa. Hacia el final de su vida, cuando estaba muy limitada por la enfermedad, dijo a una de sus hijas: "una persona del Opus Dei tiene que trabajar y yo no puedo hacer nada. ¿Cómo arreglar esto? Quiero morir como una mujer fiel en el Opus Dei". Y ciertamente así fue.

Pero la cuestión no es trabajar mucho, sino expresar el

OFICINA
PARA LAS
CAUSAS
DE LOS
SANTOS
· PRELATURA
DEL
OPUS DEI
· ESPAÑA
· AÑO 2023
· N.º 15

amor a Dios a través del trabajo. Eso implica amar el trabajo mismo y poner atención para realizarlo. En la agenda personal de Tomás, en fecha próxima a su fallecimiento, se puede leer con letra temblorosa: "ofrecer enfermedad y cansancio. **Trabajo acabado**. Orden". En una conferencia transmitía lo que él trataba de vivir: "uno de los aspectos que no pueden olvidar los padres, si de verdad sienten el deber de educar a sus hijos, es hacerles amar el trabajo".

Paquita, con 23 años, era directora de una escuela pública, donde tenía un gran prestigio profesional. Poco después de casarse, dejó ese trabajo para dedicarse a su hogar y escribió en una ocasión: "Realizar las tareas de la casa con espíritu de servicio, con amor a los detalles y procurando vivir la presencia de Dios, da ocasión para vivir todas las virtudes cristianas. El carácter profesional de mi labor de madre y ama de casa me ha exigido también mejorar mi formación para atender el hogar con mayor perfección humana, sin abandonarme a la rutina".



FAVORES

INTERCESIÓN POR LOS MATRIMONIOS

Durante las cinco semanas que duró un proceso de acompañamiento como abogado, a una pareja que querían divorciarse recé todos los días la estampa al Matrimonio Alvira y al final quisieron seguir juntos y trabajar por su matrimonio. Ahora los tengo como intercesores para los problemas de parejas que acuden a mí. **J. T. - España.**

EL DON DE UN HIJO

Llevábamos cuatro años casados y todavía no habíamos podido tener hijos. Siempre rezábamos por el don de un hijo, a través de novenas, pero no recibíamos respuesta. En febrero de 2020, después de asistir a un retiro, me entró un gran deseo de adoptar un niño. Vino a recogerme mi marido y se lo comenté en el camino a casa.

Al llegar a casa decidimos rezar una última novena, esta vez en lugar de pedir a Dios que nos ayudara a concebir y tener un hijo, nos abrimos a Él y pedimos un hijo de la manera que conviniera. Elegimos la novena a los Alvira, porque nos encantaba su historia.

Poco tiempo después me quedé embarazada y en noviembre nació nuestra hija Elisa. Fue un milagro, en todos los sentidos y un verdadero regalo de Dios. **E. M. - Kenia**



ORACIÓN

Dios Padre, que llenaste de gracia a **tus siervos Paquita y Tomás**, para que vivieran cristianamente su matrimonio y sus obligaciones profesionales y sociales, envíanos la fuerza del Amor para saber difundir en el mundo la grandeza de la fidelidad y de la santidad matrimonial. Dignate glorificar a tus siervos y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría y gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Quienes deseen comunicar favores pueden dirigirse a: Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid | ocs.es@opusdei.org | www.matrimonioalvira.org

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición, pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN nº ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXES-BBXXX en CaixaBank, indicando como concepto "Causas de Tomás y Paquita"; o un giro postal a la Asociación de Cooperadores del Opus Dei, c/ Alcántara 59, 6º D, 28006 Madrid.

Diseño: Hadock comunicación

NOTICIAS DE LA CAUSA

Se está acabando de redactar la *Positio* sobre la vida, virtudes y fama de santidad del matrimonio Alvira Domínguez, para entregarla al Dicasterio de las Causas de los Santos.

NUEVAS PUBLICACIONES



Alfredo Mendiz,
"Tomás Alvira. Vida de un educador",
Rialp, 2023.



Rafael Arias Villalta y Juan Juvančić,
Cómic, **"Tomás y Paquita. Juntos hasta el cielo"**,
Le Laurier, 2022.